



LA ESCUELA DARÍO SALAS HIZO DE LOCAL DE VOTACIÓN

Liceos y escuelas retoman sus clases

Con motivo de las elecciones primarias presidenciales programadas para este domingo 29 de junio, la Secretaría Regional Ministerial de Educación de Antofagasta informó la suspensión de clases en todos los establecimientos educacionales que funcionarán como locales de votación en la región para el viernes 27 pasado. Medida que aplica a escuelas y liceos públicos, particulares subvencionados y particulares pagados que se habilitaron para el proceso electoral, con el fin de preparar los espacios para la jornada cívica de ayer.

CLASES

Las actividades escolares en esos establecimientos designados como locales de votación se retoman

con tranquilidad en esta jornada, tras el compromiso con los sostenedores y Servel, según refuerza el seremi de Educación, Alonso Fernández,

“Una vez finalizada la jornada cívica los establecimientos educativos que hicieron de locales de votación se entregan a las 21 horas a los sostenedores, tras un proceso de aseo, orden y sanitización con la intención de retomar la actividad mañana (hoy) mismo”, indicó la autoridad. Por lo que los 45 establecimientos educacionales de sostenedores públicos o privados funcionarán con absoluta normalidad en esta jornada en la que facilitaron sus instalaciones para una nueva jornada cívica, esta vez, las elecciones primarias presidenciales. 🇨🇱